

Der Pokal-Diebstahl

Hallo! Ich bin Detektiv Paul und 11 Jahre alt. Ich hatte gerade gefrühstückt und ging zu meiner Schule. „Oh! Warum stehen da so viele Schüler?“ Der Fußballpokal wurde gestohlen! Wer hat ihn wohl geklaut? „Da guck ich mal nach einer Spur!“, ging es mir durch den Kopf. „Oh da, schlammige Fußspuren!“ Ich folgte den Fußspuren. Plötzlich sah ich eine Person mit dem Pokal in der Hand. Ich rannte ihr hinterher, dann sprang ich auf sie und wir fielen beide zu Boden! Er schmiss den Pokal zu einer anderen Person. Sie rannten beide weg. Nach der Schule sah ich die beiden Personen wieder. Aber ich rannte nicht hinterher, ich schlich mich an! Die beiden sagten: „Zum Glück hat dieses Kind nicht den Pokal gekriegt, er ist ja eine Millionen Euro wert!“ Ich flüsterte: „Eine Million Euro, das ist viel Geld!“ Ich kam aus meinem Versteck, schubste den ersten und dann machte ich einen Rückwärtssalto und schnappte mir den Pokal! Damit rannte ich zur Polizei. Die beiden Diebe wurden verhaftet und der Pokal wurde beschlagnahmt. Leider haben wir nicht den Pokal wieder aber dafür habe ich einen Orden bekommen.